

Estimados lectores:

A partir del presente número, en la revista *América Latina en la Historia Económica* se citará conforme al sistema APA (American Psychological Association, <http://www.apastyle.org/>) con el propósito de favorecer la difusión de los contenidos de la revista en las plataformas digitales a escala mundial. En este sistema se cita en el texto con un formato autor-fecha, recomendado porque no desvía la atención de los lectores y permite ubicar las fuentes citadas en la lista de referencias.

Aprovecho la oportunidad para invitarlos a que nos envíen sus colaboraciones y para agradecer el apoyo que siempre nos brindan los miembros del Consejo Asesor, el Comité Editorial, el Consejo Interno y, en especial, los dictaminadores, así como los esfuerzos de los autores por adecuarse al sistema de citación APA.

Saludos cordiales.

Dra. Guillermina del Valle  
Directora editorial